

# NEWSPAPER

## Satgas TMMD Kodim 0712 Tegal Bangun Jalan Beton Bertulang di Desa Gunung Agung

M.Nursalim - [TEGAL.NEWSPAPER.CO.ID](http://TEGAL.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 26, 2022 - 12:19



Tegal - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) merupakan program berkelanjutan antara TNI, Polri, Kementerian/Lembaga Pemerintah non-Kemendagri (LPNK) di berbagai wilayah Tanah Air.

Kegiatan tersebut merupakan wujud sinergitas untuk membantu meningkatkan percepatan pembangunan di daerah-daerah sekaligus meningkatkan taraf hidup masyarakat.

Diantaranya, daerah perdesaan yang tergolong tertinggal, miskin, terisolasi, terpencil, daerah perbatasan dan daerah kumuh perkotaan serta daerah lain yang terkena akibat bencana alam.

Salah satunya, program TMMD Sengkuyung Tahap III tahun 2022 Kodim 0712/Tegal yang bertujuan untuk membangun infrastruktur jalan yang menghubungkan antar desa.

Menurut Ws. Pasiter Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Shokib Setyadi, TMMD di Desa Gunung Agung Kecamatan Bumijawa Kabupaten Tegal, pasalnya diwilayah tersebut masyarakat membutuhkan akses jalan penghubung antar desa.

"Jalan penghubung antar desa sudah ada, akan tetapi harus berputar jauh, sehingga masyarakat menginginkan dibuatkan jalan penghubung yang tidak begitu jauh," tegasnya.

Kegiatan TMMD bersifat sasaran fisik maupun sasaran non fisik guna memantapkan Kemanunggalan TNI dan Rakyat dalam rangka menyiapkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang tangguh.

"Tentunya, pembangunan ini dilakukan dalam bentuk sinergitas bersama Pemerintah Daerah setempat,

Sekaligus untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat itu sendiri. Kesejahteraan yang hadir melalui adanya kemanunggalan TNI dan rakyat," jelas Ws Pasiter Kapten Inf Sokhib.

Bahkan guna mewujudkan jalan yang berkualitas dalam kegiatan TMMD dilakukan pembangunan dengan jalan beton bertulang sehingga selain dapat tahan lama, kualitas pun terjamin.

Hal ini sesuai dengan amanat Bupati Tegal saat membuka kegiatan TMMD di Desa Gunung Agung Kecamatan Bumijawa Kabupaten Tegal.(Pendemtegal)